



Tübingen, den 18,09,2022

Antrag auf Erstellung kostengünstiger und platzsparender Radabstellgestelle

Die Stadtverwaltung wird beauftragt an geeigneten Stellen Radabstellgestelle (wie unten gezeigt) zu montieren.

Begründung: Auf dem Weg zur Klimaneutralität 2030 muss der Fahrradverkehr ausgebaut werden. Mit zunehmendem Radverkehr stellt sich die Frage nach flächensparender Parkierung. Die auf dem Foto gezeigten Gestelle sind in vielen Mountainbike-hotspots zu finden. Sie könnten auch in Tübingen, ergänzend zu den bestehenden Radparkierungen, eine kostengünstige und coole Möglichkeit sein, Räder schnell und bequem zu abzustellen. Das Fahrrad wird einfach mit dem Sattel auf die Stange gehoben. Fertig. Geeignete Orte wären beispielsweise Sportanlagen o.ä.

Für AL-Grüne, Christian Mickeler



FRAKTION AL/GRÜNE:

SUSANNE BÄCHER, RAINER DRAKE, LEA ELSEMÜLLER, BRUNO GEBHART, BERND GUGEL, KRISHNA-SARA HELMLE, CHRISTOPH JOACHIM,
BEATE KOLB, JONAS KÜBLER, ASLI KÜCÜK, CHRISTOPH LEDERLE, DR. CHRISTIAN MICKELER, ANNETTE SCHMIDT, DR. KARIN WIDMAYER